



## Leitartikel



### LEITARTIKEL

## Neuss: Familienzentrum St. Quirinus und Münsterschule – „In jedem steckt ein kleiner Künstler“

Neuss – An Sonntag, den 26.06.2016, begegneten sich Kinder der traditionsreichen Münsterschule und dem Familienzentrum St. Quirin in besonderer Art und Weise. Kreativität, Fantasie und Neugier wiesen den Weg im Projekt: „ZusammenWachsen-

KunstVerbindet“.

[Artikel lesen »](#)



LETZTE ARTIKEL

## Neuss: Familienzentrum St. Quirinus und Münsterschule – „In jedem steckt ein kleiner Künstler“

27. Juni 2016 | Von [Redaktion](#) | Kategorie: [Leitartikel](#), [Lokalreporter vor Ort](#), [Neuss-lokal.de](#)

**Neuss** – An Sonntag, den 26.06.2016, begegneten sich Kinder der traditionsreichen Münsterschule und dem Familienzentrum St. Quirin in besonderer Art und Weise. Kreativität, Fantasie und Neugier wiesen den Weg im Projekt: „ZusammenWachsen-KunstVerbindet“.

Unter dem Oberbegriff „In jedem steckt ein kleiner Künstler“ nahmen Kinder beider Ur-Neusser Institutionen am Förderprojekt des Kulturrates („ZusammenWachsen-KunstVerbindet“) der Stadt Neuss teil. Die Kunstpädagogen Birgit Ketzenberg und Elisaweta Temper entwickeln mit den Kindern ein Gefühl für kalte und warme Farben. Hierfür wird auf kleine Leinwände, Malpappen und Papier gearbeitet.

Die Kinder besuchen sich gegenseitig in ihren „Ateliers“. Jedes Kind gestaltet ein Puzzleteil zum Thema warme und eins zum Thema kalte Farben. Das „Gesamtkunstwerk“ war eines der hervorstechenden Objekte der Kunstausstellung im Kardinal Frings Haus.

Am Sonntag fand, neben der kleinen Kunstausstellung, auch ein „Kunstfest“ des Familienzentrum St. Quirin statt. Eltern, Großeltern und Freunde waren herzlich eingeladen. Zahlreiche Kunstwerke konnten bewundert und erworben werden. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt. Köstlicher Kuchen, leckere Bratwürste und kühle Getränke ließen keine Wünsche offen.



Kunstpädagogen Birgit Ketzenberg und Elisaweta Temper

Aufführungen der Kindergartenkinder und verschiedene Mitmachgelegenheiten der Münsterschule sorgten für Kurzweil. Zu einem emotionalem Moment führte der Gesang des Kollegiums des Familienzentrums zum Abschied der Gruppenleiterin Vera Cieslar.

**Fazit:** Ein schönes Erlebnis und eine sehr fruchtbare Kooperation von Familienzentrum und Grundschule.